

Potsdam, 19.02.2017

Pressemitteilung

Woidke gratuliert Berlinale-Preisträgern und Filmboard

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat den Gewinnern der diesjährigen Berlinale herzliche Glückwünsche übermittelt. Zugleich gratulierte der Ministerpräsident dem Medienboard Berlin-Brandenburg zum Dreifacherfolg auf dem Berliner Filmfestival.

Woidke erklärte heute in Potsdam: „Mein Glückwunsch gilt insbesondere den Gewinnern der vom Medienboard Berlin-Brandenburg geförderten Filme: Georg Friedrich (Silberner Bär) für seine Leistung in "**Helle Nächte**", Agnieszka Holland (Alfred-Bauer-Preis) in dem Krimi "**Pokot**" (Spoor) und Sebastián Lelios Drama "**Una mujer fantástica**" (Silberner Bär für das Beste Drehbuch).

Die Berlinale hat auch in diesem Jahr ihren Ruf als ein hochkarätiges Event der Branche und als Treffpunkt von Filmliebhabern aus aller Welt eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Wir als Filmland Brandenburg profitieren davon erheblich. Insgesamt 26,5 Millionen Euro flossen im vergangenen Jahr in die Filmförderung des Medienboard Berlin-Brandenburg. Für einen Förder-Euro werden mehr als fünf Euro in Berlin-Brandenburg ausgegeben. Insgesamt kann man von mindestens 5.000 Drehtagen in Berlin-Brandenburg ausgehen.“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de